
Interview



リハビリテーション部の

新卒職員に1年間働いた

感想をきいてみました。



理学療法士 理学療法士 理学療法士 言語聴覚士



Q.脳神経外科センターに入社するきっかけや選んだ

理由を教えて下さい。

A.学生の頃、当センターで長期実習を経験しました。

その際、バイザーをして下さった先輩PTに憧れ、

一緒に働きたいと思ったことがきっかけです。

Q.現在どんな仕事をしていますか?

A.理学療法士として回復期に勤務しています。

自宅での生活が安心して再開できるように、

多職種で協力しながら一生懸命取り組んでいます。



Q.脳神経外科 センターに入社するきっかけや選んだ

理由を教えて下さい。

A.学生時代の授業や実習で脳血管疾患のリハビリに

興味を持ちました。 当院は急性期から生活期まで

リハビリを展開しており、幅広く学びや経験が

得られると考えたことがきっかけです。

Q.入職してからこの1年間で頑張ったことを教えて下さい

A. 当院のリハビリで実施している促通反復療法の知識や

実践、脳血管疾患のリハビリについての勉強に取り組み

ました。 自分の知識・技術がレベルアップしていること

を感じています。 質の高いリハビリが提供できるよう

努力したいと思います。



Q.働き始めてから気付いた職場の環境で

良いと思うところは?

A.職員研修や勉強会が定期的に開催されて

おり、学ぶ意識が高いと思います。

プリセプター制度を導入しており、

業務を分かりやすく教えてもらえたり、

臨床での同時介入を通して、介入方法や

今後の方針について相談できる点も

良いと思います。



Q.現在どんな仕事をしていますか?

A.回復期病棟で嚥下機能やコミュニケーション、高次

脳機能障害、認知機能障害の患者様それぞれの目標に

応じたリハビリを提供しています。

Q.今後の目標について教えて下さい。

A.先輩方のおかげでSTとして、さらには医療従事者

としての知識を増やすことができました。今後も

積極的に質問したり、勉強会へ参加するなどして

知識量を増やし、より良いリハビリが提供出来る

ようになりたいと思います。
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